

<p>Автор(ы) и название статьи/ Author(s) and title of the article</p>	<p>Аннотация</p>	<p>Abstract</p>	<p>Ключевые слова</p>	<p>Key words</p>
<p>А.М. Борисов, канд. истор. наук, доцент, Курский государственный университет (г. Курск) (e-mail: andrei_borisov@mail.ru)</p> <p>ПРАВОТВОРЧЕСКИЕ КОЛЛИЗИИ ОТНОСИТЕЛЬНО ЦЕЛЕЙ, ФУНКЦИЙ И ЗАДАЧ СУБЪЕКТОВ ПУБЛИЧНОГО УПРАВЛЕНИЯ: ЦЕНТРАЛЬНЫЙ БАНК РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ</p> <p>Borisov, A.M. LAWMAKING CONFLICTS IN RELATION TO OBJECTIVES, FUNCTIONS AND TASKS OF SUBJECTS OF PUBLIC ADMINISTRATION: CENTRAL BANK OF RUSSIAN FEDERATION</p>	<p>Несовершенство российского законодательства становится перманентной характеристикой отечественного массива нормативных правовых актов. С конца 80-х годов XX века правотворческие опыты обновляющейся государственной власти из года в год увеличивали потенциал конфликтности, пробельности и неопределенности в праве, что находило свое отражение в юридической науке. В обществе дали всходы ростки правового нигилизма и цинизма в правоприменении. В этих условиях приобретает особое значение практика точечного анализа правовых институтов. Одна из проблем – статус и деятельность Центрального Банка Российской Федерации. Автор полагает, что неопределенность государственного статуса этого учреждения,</p>	<p>The imperfection of the legislation of Russian Federation becomes a permanent characteristic of the Russia's national corpus of legislative acts. Starting with 1980s the lawmaking experiments of the renewing state power year after year increased its conflicting potential as well as introduced legal loopholes and uncertainties, which eventually influenced the legal theory. All of this gave rise to legal nihilism and cynicism in law enforcement. In these circumstances, it is especially important to carry out the spot analysis of legal institutions. One of the issues is the status and activities of the Central Bank of the Russian Federation. The author argues that the uncertainty of the state status of this institution – as manifested in constitutional norms and federal law norms – can be corrected by making certain amendments</p>	<p>Банк России, банковское право, задачи управления, конституционное право, полномочие, функция, цели управления.</p>	<p>Bank of Russia, banking law, administrative tasks, constitutional law, authority, function, administrative objectives.</p>

	<p>выражаемая как конституционными нормами, так и нормами федерального законодательства, может быть скорректирована соответствующими поправками в Конституцию Российской Федерации и федеральное законодательство.</p>	<p>to the Constitution of the Russian Federation and the federal legislation.</p>		
<p>А.Н. Волков, преподаватель, национальный университет (г. Донецк) (e-mail: kepnedremlet@gmail.com)</p> <p>Д.А. Самофалов, студент, Донецкий национальный университет (г. Донецк) (e-mail: nastena.samofalova@inbox.ru)</p> <p>ИНСТИТУТ ПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ ПРАВ И ОБЯЗАННОСТЕЙ ОПЕКУНОВ И ПОДОПЕЧНЫХ</p> <p>Volkov, A.N., Samofalov, D.A. INSTITUTE FOR LEGAL REGULATION OF THE RIGHTS AND OBLIGATIONS OF GUARDIANS AND WISEERS</p>	<p>В статье охарактеризован институт опеки сквозь призму прав и обязанностей опекунов и подопечных. Изучены нормативные дефиниции определения «опека и попечительство», нормативно-правовые акты, которые регулируют рассматриваемый институт в Донецкой Народной Республике, а также международное правовое регулирование прав ребенка в сфере обеспечения права на семью посредством института опекунов.</p>	<p>The article describes the institution of guardianship through the prism of the rights and obligations of guardians and wards. Studied the normative definitions of the definition of «guardianship». Also considered are the normative legal acts that govern the institution in question in the Donetsk People's Republic, as well as the international legal regulation of the rights of the child in the field of ensuring the right to a family through the institution of guardianship.</p>	<p>опека, попечительство, права ребенка, права и обязанности.</p>	<p>guardianship, child rights, rights and responsibilities.</p>
<p>Г.Н. Гапотченко, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская</p>	<p>В статье исследуются отдельные актуальные</p>	<p>The article examines topical issues of interaction between</p>	<p>уголовный процесс, следователь,</p>	<p>criminal procedure, investigator, interaction,</p>

<p>юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: gapot4enko@yandex.ua)</p> <p>АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ СЛЕДОВАТЕЛЯ С ОРГАНАМИ ДОЗНАНИЯ В СТАДИИ ВОЗБУЖДЕНИЯ УГОЛОВНОГО ДЕЛА ПО УГОЛОВНО-ПРОЦЕССУАЛЬНОМУ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВУ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ</p> <p>Gapotchenko, G.N. TOPICAL ISSUES OF INTERACTION OF THE INVESTIGATOR WITH THE INQUIRING BODIES IN THE STAGE OF INITIATING A CRIMINAL CASE UNDER THE CRIMINAL PROCEDURAL LAW OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>вопросы взаимодействия следователя с сотрудниками органов дознания в стадии возбуждения уголовного дела по законодательству Донецкой Народной Республики.</p> <p>Автором указываются отдельные замечания, вносятся и обосновываются предложения в Уголовно-процессуальный кодекс Донецкой Народной Республики по усовершенствованию правового регулирования указанной деятельности.</p>	<p>the investigator and the employees of the inquiry bodies at the stage of initiating a criminal case under the legislation of the Donetsk People's Republic.</p> <p>The author points out some comments, makes and justifies proposals to the Criminal Procedure Code of the Donetsk People's Republic to improve the legal regulation of the above activities.</p>	<p>взаимодействие, возбуждение уголовного дела, орган дознания.</p>	<p>initiation of a criminal case, body of inquiry.</p>
<p>Г.Н. Гапотченко, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: gapot4enko@yandex.ua)</p> <p>В.Р. Легенький, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: legvalentinlvr@gmail.com)</p> <p>НОРМАТИВНО-ПРАВОВОЕ ЗАКРЕПЛЕНИЕ ПРИНЦИПОВ УГОЛОВНОГО ПРОЦЕССА В</p>	<p>В статье рассмотрены наиболее актуальные и прогрессивные положения международных нормативных правовых актов, которые формируют нормы-принципы уголовного процесса в части независимого правосудия. Исследуется взаимосвязь международных норм с национальным законодательством.</p>	<p>The article examines the most relevant and progressive provisions of the international normative legal acts that form the norms-principles of the criminal process in terms of independent justice. The article examines the relationship between international norms and national legislation. The problems of implementation</p>	<p>принципы уголовного процесса, международные стандарты правосудия, принципы независимости судебных органов.</p>	<p>principles of criminal procedure, international standards of justice, principles of independence of the judiciary.</p>

<p>МЕЖДУНАРОДНЫХ ПРАВОВЫХ СТАНДАРТАХ НЕЗАВИСИМОГО ПРАВОСУДИЯ</p> <p>Gapotchenko G.N., Legenkiy V.R. REGULATORY AND LEGAL STATEMENT OF THE PRINCIPLES OF THE CRIMINAL PROCESS IN THE INTERNATIONAL LEGAL STANDARDS OF INDEPENDENT JUSTICE</p>	<p>Рассматривается проблематика имплементации отдельных принципов уголовного процесса, закрепленных в международных нормативных правовых актах, в законодательство Донецкой Народной Республики.</p>	<p>of certain principles of criminal procedure, enshrined in international normative legal acts, into the legislation of the Donetsk People's Republic are considered.</p>		
<p>В.В. Загородний, старший преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: valeryzagorodniy@gmail.com) Т.А. Радченко, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: tatina.sm1t00@gmail.com) ПРИНЦИП НАИЛУЧШЕГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ ИНТЕРЕСОВ РЕБЕНКА В МЕЖДУНАРОДНОМ ПРАВЕ</p> <p>Zagorodniy, V.V., Radchenko, T.A. THE PRINCIPLE OF THE BEST SECURITY OF THE CHILD'S INTERESTS IN INTERNATIONAL LAW</p>	<p>В статье рассмотрены международно-правовые документы, регламентирующие права ребенка как объекта, требующего особой защиты. Рассмотрена дефиниция понятия «интересы ребенка» и содержание принципа «наилучшее обеспечение интересов ребенка». Также изучены различные доктринальные подходы к трактовке указанных понятий.</p>	<p>The article considers international legal documents regulating the rights of the child as an object requiring special protection. The definition of the concept "child's interests" and the content of the principle of "best interests of the child" are considered. Various doctrinal approaches to the interpretation of these concepts are also studied.</p>	<p>международное право, принципы, интересы ребенка, защита прав детей.</p>	<p>international law, principles, interests of the child, protection of children's rights.</p>

<p>Э.Д. Коваленко, канд. юрид. наук, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: eduard.pakhomov.69@mail.ru)</p> <p>А.А. Буханова, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: AngelDobra7777@mail.ru)</p> <p>ПРАВОВАЯ ПРИРОДА ПРОЦЕССУАЛЬНЫХ РЕШЕНИЙ В УГОЛОВНОМ СУДОПРОИЗВОДСТВЕ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ И ЗАРУБЕЖНЫХ СТРАН: СРАВНИТЕЛЬНО-ПРАВОВАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА</p> <p>Kovalenko, E.D., Bukhanova, A.A. LEGAL NATURE OF PROCEDURAL DECISIONS IN CRIMINAL PROCEEDINGS OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC AND FOREIGN COUNTRIES: COMPARATIVE LEGAL CHARACTERISTICS</p>	<p>Изучение правовой природы процессуальных решений, обусловленных конституционными и специальными принципами, предопределено задачами уголовно-процессуального права, следственной и судебной практики относительно реформирования уголовно-процессуального законодательства, правоприменительной деятельности в уголовном процессе с характерной для ДНР ориентацией на находящиеся под защитой Конституции ценности.</p> <p>В статье раскрыт анализ проблем, посвящённых принятию решений в уголовном процессе. Предшествующий интенсивный и широкий круг исследований в области правовой природы процессуального решения, рассматриваемый через призму других научных проблем, оставил много дискуссионных вопросов в этом сегменте процессуального права.</p> <p>Используя сравнительный метод</p>	<p>The study of the legal nature of procedural decisions based on constitutional and special principles is predetermined by the tasks of criminal procedure law, investigative and judicial practice regarding the reform of criminal procedure legislation, law enforcement activities in criminal proceedings with a characteristic orientation for the DPR to the values protected by the Constitution. The article reveals the analysis of problems related to decision-making in criminal proceedings. The previous intensive and wide range of research in the field of the legal nature of a procedural decision, viewed through the prism of other scientific problems, left many debatable issues in this segment of procedural law. Using the comparative method of research, one of the main problems of criminal procedure law is subjected to a systematic analysis.</p>	<p>процесс, право, задачи, процессуальные решения, приоритеты, правовой акт.</p>	<p>process, right, tasks, procedural decisions, priorities, legal act.</p>
--	---	---	--	--

	исследования, проанализирована одна из основных проблем уголовно-процессуального права.			
<p>А.А. Николаев, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: nikolaev_alex02@mail.ru)</p> <p>М.И. Джиоев, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: dzirina19@gmail.com)</p> <p>ФОРМЫ ОРГАНИЗАЦИИ АДВОКАТСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И ПЕРСПЕКТИВЫ ИХ РАЗВИТИЯ В ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ</p> <p>Nikolaev, A.A., Dzhioev, M.I. FORMS OF ORGANIZATION OF LAWYER ACTIVITIES AND PROSPECTS OF THEIR DEVELOPMENT IN THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>В статье рассматриваются предусмотренные законом формы организации деятельности адвоката. Раскрыты основные преимущества и недостатки организационных форм адвокатской деятельности, перспективы совершенствования их правового регулирования. Практическая значимость работы заключается в том, что в ней представлена характеристика конструктивных признаков деятельности каждой из форм адвокатских образований.</p>	<p>The authors examine the forms of organization of a lawyer's activities provided by law. The main advantages and disadvantages of the organizational forms of advocacy, the prospects for improving their legal regulation are revealed. The practical significance of the work lies in the characteristics of the constructive features of each of the forms of lawyers' formations.</p>	<p>формы адвокатской деятельности, адвокатское бюро, адвокатское образование, юридическое бюро.</p>	<p>forms of advocacy, advocate bureau, advocate education, legal bureau.</p>
<p>А.А. Николаев, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: nikolaev_alex02@mail.ru)</p> <p>Т.И. Джиоев, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия» (г. Донецк)</p>	<p>В статье рассматривается понятие административного правонарушения, проблемы отечественного нормативно-правового регулирования в сфере борьбы с административными правонарушениями, а также</p>	<p>The article discusses the concept of administrative offences, the problems of legal regulation in the area of combating administrative offences, and analyses the positive experience of foreign countries in</p>	<p>административное правонарушение, система права, зарубежное законодательство, нормативно-правовой акт.</p>	<p>administrative offence, system of law, foreign legislation, regulatory legal act.</p>

<p>(e-mail: friduntrih@gmail.com) НЕКОТОРЫЕ АСПЕКТЫ АНАЛИЗА ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА ЗАРУБЕЖНЫХ СТРАН В СФЕРЕ АДМИНИСТРАТИВНЫХ ПРАВОНАРУШЕНИЙ. ПЕРСПЕКТИВА ПРИМЕНЕНИЯ ОПЫТА ЗАРУБЕЖНЫХ СТРАН В ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ</p> <p>Nikolaev, A.A., Dzhioyev, T.I. SOME ASPECTS OF ANALYSIS OF LEGISLATION OF FOREIGN COUNTRIES IN THE SPHERE OF ADMINISTRATIVE OFFENSES. PROSPECTS OF APPLICATION OF EXPERIENCE FOREIGN IN THE LEGISLATION OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>анализируется положительный опыт зарубежных стран по предупреждению административно-правовых нарушений.</p>	<p>preventing administrative offences.</p>		
<p>П.И. Павленко, канд. юрид. наук, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: tigr_dua@mail.ru) Д.А. Гавричкова, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: havrychkova@gmail.com) ГОСУДАРСТВЕННАЯ ВЛАСТЬ: ПРОБЛЕМЫ ОБЩЕЙ ТЕОРИИ</p> <p>Pavlenko, P.I.,</p>	<p>В статье рассматриваются теоретические проблемы в области изучения категории государственной власти. Также продемонстрировано влияние проблем на формирование понимания власти различными теоретиками и научными деятелями. Раскрыто понятие категории государственной власти, определена взаимосвязь между различными</p>	<p>The article deals with theoretical problems in the field of studying the category of state power. The influence of problems on the formation of the understanding of power by various theorists and scientists is also demonstrated. The concept of the category of state power is revealed, the relationship between different values of power is</p>	<p>государство, государственная власть, закон, отношение, общество, политическая власть, проблема.</p>	<p>state, state power, law, attitude, society, political power, problem.</p>

<p>Gavrichkova, D.A. STATE POWER: PROBLEMS OF GENERAL THEORY</p>	<p>значениями власти, а также выбраны те, что необходимы для создания полного и непротиворечивого определения.</p>	<p>determined, and those that are necessary to create a complete and consistent definition are selected.</p>		
<p>П.И. Павленко, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: tigr_dua@mail.ru) Л.В. Митрофанова, студентка магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: dnr.mitrofanova@mail.ru) ОСОБЕННОСТИ ГРАЖДАНСКОГО ОБЩЕСТВА КАК СОЦИАЛЬНО-ПОЛИТИЧЕСКОГО ИНСТИТУТА Pavlenko P.I., Mitrofanova L.V. FEATURES OF CIVIL SOCIETY AS A SOCIO-POLITICAL INSTITUTE</p>	<p>В статье рассматриваются условия формирования гражданского общества и роль государства в этом процессе. Также анализируется взаимодействие между государством и гражданским обществом через его составляющие. Раскрыты отличительные особенности гражданского общества. Проведен анализ концептуальных подходов к понятию гражданского общества.</p>	<p>The article examines the conditions for the formation of civil society and the role of the state in this process. The interaction between the state and civil society through its components is also analyzed. Distinctive features of civil society are revealed. The analysis of conceptual approaches to the concept of civil society is carried out.</p>	<p>гражданское общество, демократия, государство, взаимодействие, институты.</p>	<p>civil society, democracy, state, interaction, institutions.</p>
<p>Н.А. Панько, старший преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: n.a.panko@mail.ru) С.Г. Макеев, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail:)</p>	<p>Рассмотрены вопросы применения судебных экспертиз в расследовании преступлений, связанных с незаконным оборотом веществ неизвестного происхождения, обладающих</p>	<p>The issues of the use of forensic expert examinations in the investigation of crimes related to the illegal trafficking in substances of unknown origin with narcotic properties have been considered. The advantages</p>	<p>наркотические вещества, вещества неизвестного происхождения, расследование незаконного оборота наркотиков, судебные экспертизы, криминалистические</p>	<p>narcotic drugs, substances of unknown origin, investigation of illegal drug trafficking, forensic expert examinations, criminalistic records.</p>

<p>makeeva2111@mail.ru) СУДЕБНЫЕ ЭКСПЕРТИЗЫ В РАССЛЕДОВАНИИ НЕЗАКОННОГО ОБОРОТА НАРКОТИЧЕСКИХ СРЕДСТВ НЕИЗВЕСТНОГО ПРОИСХОЖДЕНИЯ</p> <p>Panko, N.A., Makeev, S.G. FORENSIC EXPERT EXAMINATIONS IN THE INVESTIGATION OF ILLEGAL TRAFFICKING IN NARCOTIC DRUGS OF UNKNOWN ORIGIN</p>	<p>наркотическими свойствами. Показаны преимущества экспертно-технологического подхода при производстве экспертиз по делам данной категории. Обращено внимание на информационную безопасность при направлении таких веществ на экспертное исследование. Обоснована применимость судебных экспертиз для установления элементов объективной стороны состава преступного оборота веществ данного вида. Конкретизированы задания на судебную экспертизу веществ с наркотическими свойствами. Подтверждено позитивное значение экспертной инициативы. По результатам экспертного исследования вещества неизвестного происхождения, обладающие наркотическими свойствами, отнесены к категории аналогов наркотических веществ. Предложено размещать в криминалистическом учете заключения эксперта по исследованию веществ указанной природы. В таком</p>	<p>of the expert and technological approach in the performance of expert examinations in cases of this category have been shown. Attention is drawn to the information security when sending such substances for the expert study. The applicability of forensic expert examinations to establish the elements of the objective side of the criminal trafficking in substances of this type has been substantiated. The tasks for the forensic expert examination of substances with narcotic properties have been specified. The positive significance of the expert initiative has been confirmed. According to the results of the expert study, substances of unknown origin with narcotic properties have been classified as analogues of narcotic substances. It has been proposed to place the expert testimony on the study of substances of this nature in the criminalistic records. Then the results of expert examinations are available to justify the</p>	<p>учеты.</p>	
---	---	--	---------------	--

	случае результаты экспертиз будут доступны для обоснования производства следственных действий и оперативно-разыскных мероприятия по аналогичным делам.	investigative proceedings and operative investigative measures in similar cases.		
<p>И.А. Педерсен, канд. экон. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: iralex-2012@yandex.ru)</p> <p>М.А. Бухтиярова, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: evg.buhtiyarov@yandex.ru)</p> <p>СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ НОРМАТИВНОЙ БАЗЫ ГОСУДАРСТВЕННОГО ФИНАНСОВОГО КОНТРОЛЯ В ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ</p> <p>Pedersen, I.A., Buhtiyarova, M.A. IMPROVEMENT OF THE REGULATORY FRAMEWORK OF THE STATE FINANCIAL CONTROL IN THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	В статье предложены основные направления совершенствования нормативной базы государственного финансового контроля в Донецкой Народной Республике, реализация которых позволит повысить эффективность и действенность контрольных мероприятий в сфере формирования, распределения и использования финансовых ресурсов государства.	In the article suggested are the main directions of improving the regulatory framework of state financial control in the Donetsk People's Republic, the implementation of which will increase the efficiency and effectiveness of control measures in the field of formation, distribution and use of state financial resources.	государственный финансовый контроль, органы финансового контроля, нормативно-правовая база, принципы организации государственного финансового контроля, единые стандарты деятельности органов финансового контроля.	state financial control, financial control bodies, regulatory framework, principles of organization of state financial control, unified standards of activity of financial control bodies.
<p>И.П. Подмаркова, канд. экон. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</p>	В статье рассмотрены теоретические основы уклонения от уплаты налогов	The article discusses the theoretical foundations of tax evasion carried out by	налоги, налогообложение, физические лица,	taxes, taxation, individuals, legal entities, tax control, tax

<p>(e-mail: irina_podmarkowa@list.ru) А.А. Вдовенков, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: HameleoN6997@mail.ru) ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ АНАЛИЗ ПРИЧИН УКЛОНЕНИЯ ОТ УПЛАТЫ НАЛОГОВ В ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ</p> <p>Podmarkova, I.P., Vdovenkov, A.A. THEORETICAL FOUNDATIONS OF TAX EVASION IN THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>налогоплательщиками с целью получить соответствующую имущественную выгоду путем сокрытия доходов в форме деятельности или бездействия. Рассмотрены причины, формы и способы уклонения от уплаты налогов физическими и юридическими лицами. Проанализировано значение налогового контроля над предпринимательской деятельностью юридических и физических лиц и особенности его проведения в Донецкой Народной Республике (ДНР). Предложены направления борьбы со злоупотреблениями в сфере налогообложения ДНР.</p>	<p>taxpayers in order to obtain the corresponding property benefit by concealing income in the form of activity or inaction. The reasons, forms and methods of tax evasion by individuals and legal entities are considered. The importance of tax control over entrepreneurial activities of legal entities and individuals and the specifics of its implementation in the Donetsk People's Republic (DPR) is analyzed. Directions for combating tax abuse in the DPR are proposed.</p>	<p>юридические лица, налоговый контроль, уклонение от налогов, Министерство доходов и сборов.</p>	<p>evasion, Ministry of revenue and fees.</p>
<p>В.Ю. Поляков, канд. юрид. наук, доцент, Донецкий национальный университет (г. Донецк) (e-mail: pkvitaliy@inbox.ru) КОНСОЛИДИРОВАННОЕ ГОЛОСОВАНИЕ ПАРЛАМЕНТСКОЙ ФРАКЦИЕЙ КАК ЭЛЕМЕНТ ЗАЩИТЫ НАРОДНОГО СУВЕРЕНИТЕТА</p> <p>Polyakov, V.Yu.</p>	<p>Статья посвящена вопросам защиты народного суверенитета в контексте исключительного права народа формировать органы государственной власти и определять основные направления внутренней и внешней политики государства. Анализируется значение механизма защиты народного волеизъявления.</p>	<p>The article is devoted to the protection of the people's sovereignty, namely, the protection of the exclusive right of the people to form government bodies and to determine the main directions of domestic and foreign policy of the state. The necessity of improving the mechanism of protection of popular will is</p>	<p>консолидированное голосование, политическая партия, общественное движение, депутат парламента, отзыв, народный суверенитет.</p>	<p>consolidated voting, political party, social movement, deputy of parliament, recall, popular sovereignty.</p>

<p>CONSOLIDATED VOTING BY THE PARLIAMENTARY FACTION AS AN ELEMENT OF PROTECTING THE PEOPLE'S SOVEREIGNTY</p>	<p>Обосновывается необходимость законодательного закрепления процедуры отзыва голосов народных депутатов, которые избраны в парламент в составе партийного списка кандидатов, допущенного к распределению депутатских мандатов, и депутатов, выдвигавшихся этой политической партией в качестве кандидатов по одномандатным избирательным округам. Анализируется роль института консолидированного голосования в процедуре отзыва голосов указанных депутатов для защиты народного волеизъявления в случаях, когда парламентарии при голосовании отступают от позиции политической партии, поддержанной избирателями.</p>	<p>substantiated. The necessity of legislative consolidation of the procedure for recalling the votes of people's deputies who were elected to parliament as part of the party list of candidates admitted to the distribution of deputy mandates and deputies nominated by this political party as candidates in single-mandate constituencies is substantiated. The role of the institution of consolidated voting in the procedure for recalling the votes of these deputies to protect the popular expression of will in cases where these parliamentarians deviate from the position of a political party supported by voters is analyzed.</p>		
<p>А.А. Поправко, старший преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: popravkoalex@mail.ru) КОМПАРАТИВИСТКИЙ АНАЛИЗ ПРАВОВЫХ СИСТЕМ</p>	<p>В данной статье автор проводит сравнительный анализ правовой системы Донецкой Народной Республики с правовыми системами государств переходного типа</p>	<p>In this article, the author conducts a comparative analysis of the legal system of the Donetsk People's Republic with the legal systems of transitional states in the post-Soviet</p>	<p>государство, правовая система, становление, развитие, непризнанный, постсоветское пространство, Донецкая Народная Республика.</p>	<p>state, legal system, formation, development, unrecognized, post-Soviet space, Donetsk People's Republic.</p>

<p>НЕПРИЗНАННЫХ ГОСУДАРСТВ ПОСТСОВЕТСКОГО ПРОСТРАНСТВА: ТЕНДЕНЦИИ ИХ РАЗВИТИЯ</p> <p>Popravko, A.A. COMPARATIVIST</p> <p>ANALYSIS OF THE LEGAL SYSTEMS OF THE UNRECOGNIZED STATES OF THE POST-SOVIET SPACE: THE TRENDS OF THEIR DEVELOPMENT</p>	<p>на постсоветском пространстве. После распада Советского Союза Социалистический Республик многие подобные государства переходного типа взяли за образец правовую систему Российской Федерации, что нашло свое отражение в конституциях данных государств. Однако различный уровень социального, экономического, культурного, политико-правового развития привел к ряду серьезных проблем и кризисов в становлении и развитии этих государств. Проведенный автором анализ позволяет учесть негативный опыт государств переходного типа на постсоветском пространстве в построении правовой системы ДНР.</p>	<p>space. After the collapse of the Soviet Union, the Socialist Republics, many transitional states took the legal system of the Russian Federation as an example, which was reflected in the constitutions of these states. However, different levels of social, economic, cultural, political and legal development led to a number of serious problems and crises in the formation and development of these states. The analysis allows us to take into account the negative experience of transitional states in the post-Soviet space in building the legal system of the DPR.</p>		
<p>М.В. Самофалова, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: mpf_dua@mail.ru)</p> <p>ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ФИЛОСОФСКО-ПРАВОВАЯ КОНЦЕПЦИЯ ЕСТЕСТВЕННЫХ ПРАВ ЧЕЛОВЕКА</p>	<p>В данной статье предпринята попытка освещения истоков и становления отечественной идеи естественных прав человека в контексте философско-правовой истории. Также в настоящем</p>	<p>This article attempts to highlight the origins and formation of the domestic idea of natural human rights in the context of philosophical and legal history. Also, this study highlights the features of the</p>	<p>человек, права, естественные права, взгляды, институты, юснатурализм, традиции.</p>	<p>person, rights, natural rights, views, institutions, naturalism, traditions.</p>

<p>Samofalova, M.V. DOMESTIC PHILOSOPHICAL-LEGAL CONCEPT OF NATURAL HUMAN RIGHTS</p>	<p>исследовании освещены особенности юснатуралистического мышления славянского народа.</p>	<p>naturalistic thinking of the slavic people.</p>		
<p>Ю.А. Сидоренко, преподаватель, юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: yuriy.sidorenko.1980@mail.ru) СЛЕДСТВЕННО – СУДЕБНАЯ ПРОФИЛАКТИКА ИМУЩЕСТВЕННЫХ ПРЕСТУПЛЕНИЙ, СОВЕРШАЕМЫХ НАРКОЗАВИСИМЫМИ ЛИЦАМИ</p> <p>Sidorenko, Ya.A. INVESTIGATEVE-JUDICIAL PREVENTION OF PROPERTY CRIMES COMMITTED BY DRUG- ADDICTED PERSONS</p>	<p>Рассмотрены информационные источники следственно-судебной профилактики преступлений, совершаемых наркозависимыми лицами. Конкретизирована структура способа совершения преступлений данного вида. Рассмотрены элементы способа совершения преступления, отображающие информацию профилактического характера. Подтверждено профилактическое значение Интернет-ресурсов для предупреждения имущественных преступлений, совершаемых наркозависимыми лицами. Показано профилактическое значение выявления субъективной стороны данного преступления. Сформулированы соответствующие рекомендации для следственных и судебных органов.</p>	<p>The information sources of investigative and judicial prevention of crimes committed by drug addicts are considered. The structure of the method of committing crimes of this type is concretized. The elements of the method of committing a crime, displaying information of a preventive nature, are considered. The prophylactic importance of Internet resources for the prevention of property crimes committed by drug addicts confirmed. The article shows the preventive value of identifying the subjective side of this crime. Relevant recommendations for investigative and judicial authorities formulated.</p>	<p>профилактика преступлений, имущественные преступления, наркозависимые лица, способ совершения преступления, криминалистическая характеристика.</p>	<p>crime prevention, property crimes, drug addicts, method of committing a crime, forensic characteristics.</p>

--	--	--	--	--